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　一般質問とは、市政全般に関することを議員が

市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を要約して掲載して

います）

３月３日（木）

３月４日（金）

３月７日（月）

３月８日（火）

一般質問 市政のここを問う

○永田 光臣 議員　　　　　　 　　（４ページ）

 ・人口減少対策について　

 ・水道事業について

○本多 秀樹 議員 　　　　　　　　（４ページ）

 ・行財政改革の推進について

 ・雇用創出について　

 ・新型コロナウイルス対策について

 ・看護、介護、保育職の処遇改善について

 ・高規格道路（島原道路）について

○松坂 昌應 議員　　　　　　 　  （５ページ）

 ・政治（選挙）をもっと身近に 

 ・公民館の利用

 ・図書館の利用

○草野 勝義 議員　　 　　　　　  （５ページ）

 ・人口減少と雇用確保対策

 ・新型コロナウイルス感染拡大防止対策

 ・農業発展と新規就業拡大の対策

 ・学校の教育環境

　　    

　
○生田 忠照 議員　　　　 　　　  （６ページ）

 ・イオン開業について　

 ・市長の施政方針について

　

○本田 みえ 議員　 　　　　　    （６ページ）

 ・動物愛護の取り組み 

 ・選挙への関心を高める取り組みについて

 ・島原城築城 400 年祭

 ・アフターコロナの取り組みについて

○本多 松弘 議員　　　　　 　　　（７ページ）

 ・新型コロナウイルス感染症について

 ・持続可能なまちづくりについて

 ・持続可能な公共施設について

 ・以前の質問について

 

○濱﨑 清志 議員　　　　　 　　　（７ページ）

 ・コロナの状況と対応について

 ・ケアラー（介護者）支援策について

 ・教育行政について

○林田　 勉 議員 　　　　 　　 　（８ページ）

 ・高規格道路沿い「道の駅構想」その後は

 ・「人事評価」について現在の状況はどうか

 ・新年度予算について 

○永尾 邦忠 議員　　　　　　 　　（８ページ）

 ・コロナワクチン接種について

 ・産後ケアについて

 ・帯状疱疹ワクチンについて

 ・浄化槽について

 ・市民相談より

○本田 順也 議員　　　　　　     （９ページ）

 ・地方交付税計算方法の見直しを強く国に求めることは

　できないか

 ・大三東漁港東側の埋め立て地について

 ・市長が掲げる政策の一つである出生率のその後につい

　て

 ・産業の活性化について

○種村 繁德 議員　　　　　　     （９ページ）

 ・都市計画道路問題

 ・農業、畜産問題

○上田 義定 議員　　　　　　 　  （10 ページ）

 ・小・中学校のリモート授業について

 ・旧家の活用について

○楠　 晋典 議員　　　　　　 　  （10 ページ）

 ・ＴＶや映画のロケを通じた観光のＰＲ　ロケツーリズ

　ムのシティプロモーション

 ・新田町陸上養殖施設の活用

 ・ＧＩＧＡスクール

 ・消防団員の報酬の改定について

 ・道路の整備について

 ・人事評価について


